

## La Alcaldesa visita el Hospital Universitario de Móstoles para conocer de primera mano su situación actual

Fecha de publicación: 7/03/2018 0:00

### Descripción:

- **La primera edil ha trasladado durante su visita el "apoyo incondicional del Gobierno Municipal a los profesionales del centro".**
- **Noelia Posse se ha comprometido a trabajar para que "se garantice la viabilidad y la cartera de servicios del centro sin perder un ápice de calidad en la atención al paciente.**

La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada de la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, el portavoz de Sanidad del PSOE en la Asamblea de Madrid, José Manuel Freire, y el diputado en la Asamblea de Madrid, José Ángel Gómez Chamorro, ha mantenido esta mañana sendas reuniones con la Junta Directiva y con la Junta de Personal del Hospital Universitario de Móstoles para interesarse por la situación del mismo.

La primera edil ha trasladado durante su visita el "apoyo incondicional del Gobierno a los profesionales del centro" y se ha comprometido a trabajar para que "se garantice la viabilidad y la cartera de servicios del centro sin perder un ápice de calidad en la atención al paciente y sin que esto suponga una sobre carga de trabajo para unos profesionales que, con su esfuerzo y dedicación, siguen manteniendo un altísimo nivel de calidad".

Durante la visita, la Alcaldesa ha podido interesarse por las obras que se están realizando en el centro hospitalario.

Un proceso de actualización y mejora que consistirá en la creación de salas de espera más grandes, la adecuación de los espacios de las consultas de tratamiento y recuperación, la creación de aseos más amplios, una distribución más eficiente de las distintas áreas y habitaciones, en general, y según le ha confirmado la Junta Directiva "una intervención para alcanzar mayor comodidad para pacientes y profesionales".

Tras la visita, la Alcaldesa ha podido visitar las instalaciones que han sido reformadas, como la séptima planta en la que se ha procedido a la rehabilitación del área de hospitalización de Traumatología. Por otra parte, la primera edil ha sido también informada de las obras que se encuentran en estos momentos en marcha, así como las que se van a llevar a cabo en los próximos meses.

En este sentido, actualmente se está remodelando la 6ª planta, que corresponde a la zona de Hospitalización de varios servicios médicos y quirúrgicos, y cuya apertura se prevé inminente. Para este verano, según previsiones de la Junta Directiva se podrá proceder a la reforma de la 5ª planta correspondiente a varias especialidades médicas y cuya obra está prevista que se realice en verano.

Por su parte, tanto la Alcaldesa como la Junta Directiva han querido pedir disculpas a los pacientes por los trastornos que pueda ocasionar estas reformas que según ha dicho la regidora "espero que hayan finalizado lo más pronto posible".